

# Vern-sur-Seiche

## Solidarité : un conteneur d'aide en partance pour Haïti

En début de semaine, un conteneur chargé d'environ 70 m<sup>3</sup> de matériel, vêtements, outillage, toiles de tente, fauteuils roulants, couches et produits d'hygiène est parti pour Haïti.

Cet envoi, dont l'initiative en revient à Pierre-Richard Dubes Haïtien d'origine demeurant à Vern, soutenu par l'association Vern-Tiers-Monde, va être acheminé vers Le Havre et arrivera à Port-au-Prince fin août.

« Le contenu de cet envoi est le résultat des collectes organisées depuis quelques mois par les adhérents et amis de plusieurs organisations et notamment : Port aux petits princes, Collectif 35 des Amis d'Haïti, La Maison des Anges, Vern Tiers-monde ainsi que quelques entreprises vernoises », souligne Denis Aubrée, le président de Vern-Tiers-Monde. Ce conteneur sera réceptionné par Pierre-Richard, qui se



rendra en Haïti fin août.

Il répartira les dons dans les différentes écoles, hôpitaux, orphelinats, crèche, et dans la commune des Abri-cots, en relation avec les associations

donatrices. Ces dernières lancent également un appel aux dons, pour participer aux frais d'acheminement de cette aide humanitaire.